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令和７年(2025年)３月３日  №629 

 

 ２月20日に第１回市議会（定例会）が開会し、39議案が上程されました。 

 会期は３月24日までの33日間です。代表質問は、３月３日に会派を代表する５人の議員によ

って行われ、一般質問は、３月４日に８人、５日に８人の議員によって行われます。 

■総務常任委員会                                    

所管事務に関する調査（報告事項） 

〔総務部〕 

◇公印の押印を省略する取組について  

〔企画部〕 

◇加古川市制75周年に係る取組について               

◇令和７年度機構改革について  

 

                  

◇ネーミングライツパートナー及び愛称の決 

定について       

◇旧加古川図書館のあり方に関するアンケー 

ト調査の実施結果について 

 

■福祉教育常任委員会                                

陳情審査 

◇陳情第２号 放課後等デイサービスにおけ 

る上限支給量特例判定基準の緩和を求める 

陳情                   【不採択】 

所管事務に関する調査（報告事項） 

〔こども部〕 

◇こども療育センターが運営する児童発達支

援事業所の愛称について 

 

 

〔教育委員会〕 

◇第４期「かこがわ教育ビジョン（加古川市 

教育振興基本計画）」の策定について 

◇令和７年度加古川市教育委員会機構改革に

ついて 

 

 

■産業環境常任委員会                                

所管事務に関する調査（報告事項） 

〔産業経済部〕 

◇加古川市観光まちづくりプランの策定につ

いて 

〔建設部〕 

◇日岡山公園ニュースポーツゾーンの開園及

び完成記念イベントについて 

 

 

〔上下水道局〕 

◇令和５年度上下水道事業決算「経営比較分 

 析表」について 

◇加古川市における下水道管渠の維持管理状

況及び緊急点検について   

所管事務に関する調査（調査事項） 

◇加古川駅周辺の活性化について

 

２月27日に各常任委員会を開催しました 

令和７年第１回市議会（定例会）が開会しました 
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 １月29日（水）に千葉県市川市議会の議会運営委員会

の行政視察受け入れを行いました。 

 「議会広報に関する取組について」をテーマに、「議会

だより」や「ぎかい月報」、Facebook等について本市の

取組を視察いただきました。 

―令和７年第１回市議会（定例会）の開催予定― 

月日(曜日） 日   程 

２月20日（木） 

 

 

27日（木） 

３月３日（月） 

４日（火） 

５日（水）

７日（金） 

 

10日（月） 

11日（火） 

12日（水） 

13日（木） 

24日（月） 

 

〔第１日〕令和６年度補正予算等上程（質疑・委員会付託） 

市長施政方針 

令和７年度予算及び条例・単行議案等上程（提案説明） 

常任委員会（総務・福祉教育・産業環境） 令和６年度補正予算等 

〔第２日〕代表質問 

〔第３日〕一般質問 

〔第４日〕一般質問 

〔第５日〕委員会審査報告（令和６年度補正予算等【質疑・討論・採決】） 

令和７年度予算（質疑・委員会付託） 

〔第６日〕条例・単行議案等（質疑・委員会付託） 

総務常任委員会 条例・単行議案等、令和７年度予算審査 

福祉教育常任委員会 条例・単行議案等、令和７年度予算審査 

産業環境常任委員会 条例・単行議案等、令和７年度予算審査 

〔第７日〕委員会審査報告 

（条例・単行議案等、令和７年度予算【質疑・討論・採決】） 

追加議案上程（即決） 

※本会議及び委員会の開会時刻は、いずれの日も午前９時30分の予定です。 

会議の日程等は変更されることがあります。 

 

 

 

 

 

 

＜発 行＞  加古川市議会事務局 議事総務課 

〒675-8501  加古川市加古川町北在家2000 

電話：079-427-9304・FAX：079-424-9043 

E-mail:gikai_soumu@city.kakogawa.lg.jp 

※ご意見などがございましたら、議会事務局までお寄せください。 

加古川市議会公式Facebook  

加古川市議会では、議会日程の案内や行政視察の様子などを 

Facebookで投稿しています。ぜひフォローください！ 
▲公式Facebook 

はこちらから 

「議会広報に関する取組について」行政視察の受け入れを行いました 


